

今日から 11 月になりました。先週の金曜日にお手紙を持って帰つてもらったので、みんな知っていると思いますが、毎週月曜日に 1 時間増やして授業を受けていたのが、今日で最後になります。来週の月曜日は日曜日の運動会のかわりに休みになるので、11 月 15 日から 1, 2 年生は 5 時間目まで、3 年生から 6 年生までは 6 時間目までになります。今まで月曜日は 1 時間多くなってしんどかったと思うますが、みんな本当に良く頑張ってくれました。

さて、来週の日曜日には、いよいよ運動会が行われます。昨年度も言いましたが、大切なことなので、今年もいいです。先週もたくさん時間、運動会の練習を一生懸命してきました。でも、もしかしたら本番で間違えるかもしれません。また、5 年生や 6 年生はリレーがあります。こけるかもしれないし、足の速い子に抜かれるかもしれません。そのような時に、「どんまい」「気にせんとこ」と声をかけるか、「おまえのせいで負けた」「あいつのせいで負けた」と悪口を言うか、全然違います。みなさんほどっちがいいかわかりますよね？ 運動が得意な子もいれば、苦手な子もいます。勉強が得意な子もいれば、苦手な子もいます。人それぞれ、得意なことや苦手なことは違うので、みんなが運動会を気持ちよく過ごせるように協力をお願いします。

運動会などの勝ち負けがわかる勝負事では、ついつい力が入り過ぎることがあります。ある程度、勝ったり負けたりにこだわることも大切ですが、こだわり過ぎはいけません。勝負にこだわり過ぎると、優しい気持ちが持てなくなります。ぜひみなさんには友だちに温かい言葉をかけられる、そのような集団にどの学年にもなってもらいたいです。あと1週間、しっかり練習をして、みんなで楽しい運動会にしていきましょう。